
  
 

Niederschrift 
zur 14. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates 

der Ortsgemeinde Sulzbach 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 18.11.2021 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:20 Uhr 

 Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus Sulzbach 

 veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr. 

Anwesend sind: 
 
 Unter dem Vorsitz von 
Herr Ralf Mager 
 

 

 Von den Ratsmitgliedern 
Herr Uwe Braun  
Herr Thorsten Bröder  
Frau Aileen Dietrich  
Herr Helgo Hartenfels 
 

 

 Von den Beigeordneten 
Herr Stephan Stork  
 
 
 
 

Es fehlen: 
 
 Von den Beigeordneten 
Herr Manfred Müller  
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Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die form- und fristgerechte Einla-
dung zur heutigen Sitzung fest. Einwände hiergegen werden nicht erhoben.  
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 21.10.2021 werden keine Einwände erhoben. 
Die Niederschrift wird genehmigt.  
Das Gremium ist beschlussfähig.  
Bedenken oder Änderungswünsche zu den Tagesordnungspunkten der heutigen Sit-
zung werden nicht erhoben. Die Tagesordnung wird genehmigt. 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Spielplatz - Anschaffung eines Spielgerätes 
  
 2.  Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2020 und Vortrag des Jahresergebnisses 

auf neue Rechnung 
Vorlage: 25 DS 16/ 0041 

  
 3.  Genehmigung von außer- und überplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen 2020 

Vorlage: 25 DS 16/ 0040 
  
 4.  Entlastung des Bürgermeisters, des Ortsbürgermeisters und der jeweils in Vertretung tätig 

gewesenen Beigeordneten für den Jahresabschluss 2020 
Vorlage: 25 DS 16/ 0042 

  
 5.  Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
  
 6.  Anfragen der Ratsmitglieder 
  
 7.  Verschiedenes 
  

Nicht öffentlicher Teil 

 8.  Verschiedenes 
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Öffentlicher Teil 

TOP 1 Spielplatz - Anschaffung eines Spielgerätes 
  

Ein „Bettelbrief“ wurde von Thorsten Bröder vorbereitet, Adressen werden noch 
benötigt, i. d. R. werden Vereine unterstützt. Thorsten Bröder nimmt Kontakt zur 
Feuerwehr auf um zu klären, ob die Spenden über die Feuerwehr akquiriert werden 
können.  
Eine Freigabe ohne entsprechende Finanzierung ist vorab nicht möglich, jedoch 
eine Entscheidung, dass die Beschaffung des angebotenen Spielgerätes im Um-
fang von Euro ca. 8.000 Euro erfolgen kann, wenn Spenden bzw. Unterstützungen 
in der Größenordnung von ca. 2.500 bis 3.000 Euro erfolgen.  
Briefe sollen noch im November raus, Mitte Dezember soll es einen Zwischenbe-
richt durch Thorsten Bröder geben, Entscheidung über Beschaffung soll dann zü-
gig im Januar 2022 erfolgen, wenn Rücklauf zu den Briefen vorliegt.  
 

  
TOP 2 Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2020 und Vortrag des Jah-

resergebnisses auf neue Rechnung 
Vorlage: 25 DS 16/ 0041 

  
Es wird einstimmig folgender Beschluss gefasst. 
 

 Beschluss: 
 
1. Die Feststellung des geprüften Jahresabschlusses 2020 wird be-
schlossen. 
 
2. Der Jahresfehlbetrag des Ergebnishaushaltes in Höhe von 3.055,88 € 

ist auf neue Rechnung vorzutragen. 
  
  

 
TOP 3 Genehmigung von außer- und überplanmäßigen Aufwendungen und Aus-

zahlungen 2020 
Vorlage: 25 DS 16/ 0040 

  
Es wird einstimmig folgender Beschluss gefasst. 
 

 Beschluss: 
 
Die festgestellten über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszah-
lungen in Höhe von 21.445,88 € werden genehmigt 

  
  

 
TOP 4 Entlastung des Bürgermeisters, des Ortsbürgermeisters und der jeweils in 

Vertretung tätig gewesenen Beigeordneten für den Jahresabschluss 2020 
Vorlage: 25 DS 16/ 0042 

  
Es wird folgender Beschluss gefasst. 
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 Beschluss: 
 
Dem Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad Ems - Nassau und den Bei-
geordneten - soweit sie den Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad Ems 
- Nassau vertreten haben und dem Ortsbürgermeister und den jeweils in Ver-
tretung tätig gewesenen Beigeordneten wird für das Haushaltsjahr 2020 Ent-
lastung erteilt. 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 4 

Nein: - 

Enthaltung: 2 
 
 

 
  
TOP 5 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 

  
TOP 6 Anfragen der Ratsmitglieder 
  

Brennholzpreise wurden nicht im Aktuell abgebildet. Der Prozess der Brennholz-
vergabe und der Abrechnung läuft gemeindeintern über den Ortsbürgermeister. 
Das Vorgehen hat sich so b.  
 
 

TOP 7 Verschiedenes 
  

Ralf Mager lädt Herrn Pascal Klein von der VG zu einem Gespräch ein, um die 
notwendigen Maßnahmen zum Brandschutzschreiben des Kreises zu besprechen.  
 
Anfragen der Besucher:  
Die Reparatur eines defekten Schiebers am Dorfteich muss über die VG-Werke 
oder aber direkt an eine Firma beauftragt werden. Schieber ist rechtlich nicht vor-
geschrieben und notwendig, die Feuerwehr nutzt diesen aber. Ralf Mager spricht 
Herrn Horbach darauf an und erfragt das weitere Vorgehen.  
 
Nachfrage nach dem Mobilfunkmast wurde gem. des letzten Protokolls beantwor-
tet.  
 

  
  
  
    

 

 

 



5 

Nicht öffentlicher Teil 

TOP 8 Verschiedenes 
  

Keine Themen. 
 

  
  
  
    

 

 

 

 

__________________________   ____________________________ 
Vorsitzender      Schriftführer/in 
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